

## ツマベニチョウだより（第14号）

◎ 宮浦地区にギョボクやランタナ等を定植して下さいました。

宮浦のボランティア団体「木の会（小室工長）」の会員12名の方たちが、6月11日、地区の公民館や集会所の空き地等にギョボク30本、ランタナやヒメノウゼンカズラなど90本合計120本を定植して下さいました。

当日は朝からの雨で皆様大変だったと思います。お世話いただいている谷川伸夫様のお話では、まだ植えてやるよとのことで感謝しています。

◎ 猪崎鼻のギョボク等の下草刈りをして下さいました。

日南市のボランティア団体「大堂津平成会（日高匡慶会長）」の会員10名の方たちが、昨年県に植えていただいたギョボクやランタナの下草刈りをして下さいました。このことは新聞でも報道されましたので、ご覧いただいたかと思いますが有り難いことと感謝しています。

◎ アサギマダラが沢山やってきました。

昨年寄贈しましたサンメッセ日南のスイゼンジナ30株が開花して、5月中旬に毎日100頭前後のアサギマダラが吸蜜に来ていると、同社の鶴田孝様よりお電話がありました。折から同社の株主総会に見えていた京都の方たちが、その壮観に驚いておられたそうです。下旬になって私も出掛けて見ましたが、もう花も大かた過ぎていて3分の1もありませんでしたが、それでも30頭位が乱舞して見事でした。

たまたま西田社長とお会いして、来年はもっと増やしたいとのことでしたので、自宅で育苗中のスイゼンジナ全部を差し上げることにし、その日のうちに110本を社員が受け取りにみました。来年は此処でマーキングが出来るのではと楽しみです。

◎ 宮浦と伊比井地区にランタナ等を寄贈しました。

5月22日に宮浦の「木の会」へランタナ5本、ヒメノウゼンカズラ5本を差し上げました。また伊比井地区の中野様へもランタナ5本、ヒメノウゼンカズラ5本を差し上げました。

◎ 潮小学校と伊比井地区にランタナ等を寄贈しました。

6月9日に潮小学校にハイビスカス10本、ヒメノウゼンカズラ15本を、また伊比井地区の中野様へランタナ25本、トウワタ12本を差し上げました。

◎ 潮小学校へヒメノウゼンカズラを寄贈しました。

6月23日に佐藤校長先生ご自身が拙宅へ受け取りに来て下さいましたので30本を差し上げました。

◎ 内海小学校へギョボク等を寄贈しました。

潮小学校の佐藤校長先生のご紹介で内海小学校（前田国昭先生）もギョボク等を植えて下さることになり、6月30日にギョボク10本、ランタナ15本、ヒメノウゼンカズラ15本、トウワタ25本をお届けしました。近く定植していただく予定ですが、今後もハイビスカスやギョボク等を植えていただくようにお願いしました。

◎ ギョボクその他の挿し木が発芽しました。

お陰で殆どの挿し木が順調に活着したようです。